

La provincia presenta un total de 489 obligados de ellos 248 presentaron perdidas y 210 pagaron el tributo a cuenta quedando 31 pendientes por el aporte al presupuesto del estado donde 9 fueron aplazados ,el resto incumplio las fechas establecidas .

Se logró ingresar por este tributos mas de 73 millones de pesos cubanos en los Proyectos de Desarrollo Local mas de 855 mil pesos cubanos de igual forma en las MIPYMES que son parte de los nuevos actores económicos ellos alcanzaron mas de 4.3 millones de pesos podemos notar el que impactan significativamente en la generación de ingresos .

Realizamos diferentes acciones: llamadas telefónicas , asistencia directa a los nuevos actores de la economía , asistencia con terceros en caso de presentar cuentas por pagar a dichos actores,divulgación mediante las plataformas electrónicas.

Se crearon grupos de trabajo y se vistaron gran parte de estas personas jurídicas y de igual forma nos visitaron en nuestra oficina .

Los Ingresos al Presupuesto del Estado constituye una tarea de orden para los contribuyentes de nuestra provincia Camaguey.